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Abstract (en)
Pieces of foldable material (1,3), especially hard cigarette-packet sections pre-stamped or embossed along fold-lines, are transferred from a transfer
unit to a processing unit, especially by means of a turn-table (22). At least one fixing element (39) in the form of a pressure-foot moves from a
transfer to a fixing position, for attaching a collar (3) to a block-type group of articles (4). The fixing element is positioned on at least one lever (38)
swiveling on a pivot axle (37). The lever comprises a side-holder (32,33) for holding one side of the piece of material, and a base-holder (36).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren zum Überführen von faltbaren Materialzuschnitten (1, 3) der tabakverarbeitenden Industrie,
insbesondere von entlang von Faltlinien vorgeprägten bzw. vorgestanzten Schachtelzuschnitten (1, 3) für Zigaretten-Hartbecherpackungen, von
einer Übergabestation (S2) zu einer Bearbeitungsstation (S3), insbesondere mittels eines Drehtellers (22). Die erfindungsgemäße Vorrichtung
zeichnet sich dadurch aus, daß wenigstens ein Fixierelement (39) vorgesehen ist, das aus einer Übergabestellung in eine Fixierstellung bewegbar
ist, wobei das wenigstens eine Fixierelement (39) zum Fixieren eines Kragens (3) an einer blockförmigen Artikelgruppe (4) ausgestaltet ist. Das
erfindungsgemäße Verfahren zeichnet sich dadurch aus, daß während des Überführens wenigstens ein Kragen (3) mittels wenigstens eines
Fixierelements (39) auf einer blockförmigen Artikelgruppe (4) fixiert wird. <IMAGE>
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